

Alianza con América Latina y el Caribe



APOYO AL CRECIMIENTO ECONÓMICO

+500Î

La cantidad de empleados de Boeing en América Latina asciende a **más de 500, incluido el personal de nuestra subsidiaria, Boeing EnCore Interiors** - una empresa de interiores aeroespaciales en México.

71 proveedores

Boeing cuenta con **42 proveedores directos y 29 proveedores indirectos** en 3 países de América Latina que fabrican estructuras, alas e insumos de propulsión/aeroespaciales.

2.105

En las próximas dos décadas, Boeing espera una demanda de **2.105 nuevos aviones** de América Latina y el Caribe.



PROMOCÍON DE LA SOSTENIBILIDAD



Desde 2016, Boeing ha ayudado a Aeroméxico a liderar iniciativas de análisis de datos y a implementar herramientas digitales para reducir el consumo de combustible y las emisiones de combustible, como Flight Deck Advisor, Flight Planning and Aviator Services y Fuel Dashboard.

USD 2 millones

Con la Mesa Redonda sobre Biomateriales Sostenibles, Boeing invirtió **USD 2 millones** en iniciativas que maximizan los beneficios sociales, económicos y ambientales para las comunidades brasileñas locales que desarrollan materia de base para la producción de SAF (combustible sostenible de aviación).



Boeing creó un **Plan de Trabajo de Biocombustibles Sostenibles de Aviación** para Brasil mediante la realización de una evaluación nacional de los desafíos y oportunidades vinculados al desarrollo y la comercialización de SAF.



AUMENTO DE NUESTRA FLOTA Y SERVICIOS



Boeing cuenta con productos de defensa en **5 países**, que van desde helicópteros, misiles de arpón, vehículos aéreos no tripulados (VANT), entrenadores biplanos, transportes en cisterna, bombarderos de ataque ligero y satélites.

668 aeronaves

América Latina tiene 668 aviones comerciales Boeing en funcionamiento.



Boeing ayudó a Aeroméxico a dirigir iniciativas de análisis de datos y a implementar **herramientas digitales** para reducir el consumo de combustible y las emisiones de combustible. Aeroméxico es uno de los socios de mayor desempeño de Boeing en materia de eficiencia operativa.



INVERTIR EN INNOVACIÓN



Desde la inauguración del Centro de Investigación y Tecnología de Boeing en Brasil (BR&T-B) en 2014, Boeing ha logrado 35 registros de invención para obtener patentes.



Inaugurado en 2023, el Centro de Ingeniería y Tecnología de Boeing Brasil forma parte de una red mundial de 15 hubs que trabajan en ingeniería y tecnología avanzada que impulsan la innovación aeroespacial.



COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

Boeing realiza donaciones de beneficencia estimadas en más de **USD 7 millones** a 9 países de América Latina desde 2008, incluidos USD 900 000 que se utilizaron para promover la educación STEM durante el año 2020.

Boeing trabaja con la **Fundación Panamericana de Desarrollo** en 8 países latinoamericanos para capacitar a los maestros y desafiar a los estudiantes por medio de las Academias STEM Américas.

Boeing ha invertido en comunidades latinoamericanas desde 2008, contribuyendo desde entonces con **\$5.3 millones para aumentar** la diversidad, la competencia y el interés en carreras STEM.

www.Boeing.com